

Un concert événement pour les 20 ans du groupe vocal Poly... sons ce samedi 4 octobre à Houplines

Vingt ans, ça se fête ! Le groupe vocal Poly... sons dont le répertoire est essentiellement composé de variété française ou étrangère organise un concert événement à la salle Amandine-Henry.



En 2010, les choristes donnaient de la voix à Houplines, profitant de l'acoustique de l'église Sainte-Anastasie. - Archives La Voix

Par F. D. (CLP)

Publié: 25 Septembre 2025 à 11h35

Depuis 2001, les voix du groupe vocal Poly... sons résonnent aux oreilles des mélomanes. Et pourtant, la chorale houplinoise fête bien son 20^e anniversaire lors d'un concert annoncé ce samedi 4 octobre à Houplines. Pourquoi cet écart sur la durée d'existence ? On vous dit tout !

À l'origine, les choristes étaient regroupés au sein d'une structure « Les amis des écoles du Bourg » qui existait depuis 2001. Sous l'impulsion de l'instituteur et chef de chœur Éric Linne, [la chorale Poly... sons](#) est créée officiellement en octobre 2005, avec la complicité de Bruno Becarren (président) et Yves Degraeve (secrétaire). Les trois mousquetaires du groupe vocal houplinois toujours en exercice.

En juin 2006, leur premier concert à [l'église Sainte-Anastasie d'Houplines](#) a réuni 200 personnes. Le début d'une belle aventure qui s'est poursuivie par d'autres prestations dans le secteur de l'Armentierois et alentours, et même à l'international à Canterbury (GB) au profit de médecin sans frontières, ou à Kirchhundem, ville allemande jumelée à [Houplines](#).

Tout ce qui peut être fait, doit être bien fait
Eric Lille, Chef de chœur

En concert, le répertoire de Poly... sons est essentiellement composé de variété française ou étrangère, avec des choristes répartis en quatre pupitres soprani, alti, ténors et basses. Certaines œuvres interprétées en sept langues différentes comprenant le japonais. Quand Poly... sons devient polyglotte.



Au centre (2e rang) sur cette photo d'archive, le président Bruno Becarren et les choristes chantent Michel Fugain. - Archives La Voix

« C'est réconfortant d'en arriver là. Au départ, quand on se lance là-dedans, on ne voit pas si loin. Ce concert anniversaire, c'est un gros travail de préparation », évoque Yves Degraeve qui garde en mémoire l'un des moments qui a marqué les esprits. C'était à l'occasion du 10^e anniversaire, avec un festival de chant choral sur deux jours. « On avait accueilli 1 000 personnes » se souvient le secrétaire de l'association houplinoise.

Un esprit de rigueur

« À ce moment-là, il y avait un engouement pour le chant choral à la sortie du film *Les Choristes*. C'était la mode à l'époque », s'enthousiasme l'Houplinois. Il ne cesse de répéter que le groupe vocal Poly... sons se caractérise aussi par l'esprit de rigueur insufflé par son chef de choeur Eric Lille.



En 2014, les choristes ont arboré un joli foulard rouge lors de leur concert. - Archives La Voix
Au point de retirer du répertoire un chant imparfait, pourtant appris de longue date par les choristes. « *Tout ce qui peut être fait, doit être bien fait* », persiste celui qui mène ses pupitres à la baguette. Selon Yves Degraeve : « *La rigueur n'empêche pas de s'autoriser quelques moments d'humour.* » Ce samedi 4 octobre, c'est l'heure de souffler les bougies.

Ce samedi 4 octobre, concert du 20^e anniversaire de Poly... Sons à 20 h à la salle Amandine-Henry, complexe sportif (rue Thiers) Prix d'entrée : 5 euros, gratuit pour les enfants de moins de 12 ans. Salle de répétition : salle de l'ancienne gare, rue Dufour à Houplines.
Contact : 06 87 59 78 78